

Transformé par la Parole



Paul Calzada

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

“Ma parole n’est-elle pas comme un marteau qui brise le roc ?”

[\(Jérémie 23.29\)](#)

J’ai lu, dans les annales du pasteur baptiste Matias Garcia, l’histoire suivante : “Un fameux bandit de Mexico, nommé Juan Chavez, dans l’un des vols qu’il commit, emporta une Bible. Il fut pourchassé très longtemps par la police, mais il ne fut jamais pris car il s’était caché dans une grotte inaccessible. Comme dans ce lieu il n’avait rien à faire, pour occuper son temps, il commença à lire la Bible. Après

plusieurs mois, alors que la police avait abandonné les recherches, cet homme est allé se constituer prisonnier au tribunal de la ville de Saltillo.

Lorsqu'il s'est présenté, le juge lui a demandé : "Qui vous a fait prisonnier et vous a amené ici ?" Le bandit lui montra la Bible et lui dit :

"C'est ce livre qui m'a fait venir ici, afin que je paye ma dette envers la société, tout comme Jésus a payé ma dette vis à vis de Dieu."

La Parole de Dieu a un pouvoir extraordinaire pour amener les hommes à la repentance en interpellant leur conscience, sans les culpabiliser. La femme Samaritaine n'est pas culpabilisée par les paroles de Jésus ; il ne lui fait pas une leçon de morale, mais il lui parle d'une eau qui désaltère, et elle veut de cette eau.

Le message de vérité et d'espérance de Jésus va bouleverser son comportement. Elle court à la ville témoigner qu'elle a rencontré le Messie : "Venez voir un homme qui m'a dit tout ce que j'ai fait ; ne serait-ce point le Christ ?" ([Jean 4.29](#))

Des milliers d'hommes et de femmes ont vécu un profond changement en étant au contact de la Parole de Dieu. Leur vision du monde, leur vie personnelle ont été bouleversé soit par la lecture ou à l'écoute de la Parole de Dieu ! La Parole de Dieu, lorsqu'elle est reçue, telle une semence de vie, produit des changements radicaux.

Connaissez-vous quelqu'un qui est blessé par la vie, qui est dans une attitude de révolte à l'égard de la foi, qui est agnostique ou athée, offrez-lui un évangile, une bible, une portion des Ecritures. Invitez cette personne à lire la Parole. Faites confiance en ce pouvoir extraordinaire que possède la Parole de Dieu d'atteindre les cœurs les plus durs.

Ma prière en ce jour :

Seigneur, que je sache saisir toutes les occasions pour offrir à quiconque, ne serait-ce qu'une portion de la Bible. Pour ceux qui l'ont reçue, je prie pour qu'ils la lisent et que le miracle de la nouvelle naissance se produise en eux. Amen !

Paul Calzada

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com